

Guía de Oración

"Una salvación personal" (1 Pedro 1:1-12)

Pastor Franky Ramos - 26 octubre 2025

I. La Naturaleza Personal de la Salvación (Introducción)

- **Verdad Central:** La salvación es profundamente personal, no es accidental ni general. Dios pensó específica e individualmente en cada creyente desde antes de la fundación del mundo.
- **Importancia del Recuerdo:** Es crucial recordar constantemente esta verdad porque la olvidamos fácilmente, y es fundamental para experimentar el gozo pleno de la vida cristiana.
- **Conocimiento Íntimo de Dios:** Jesús, el Buen Pastor, conoce a sus ovejas íntimamente, de la misma manera que conoce al Padre (Juan 10:14-15). Este conocimiento profundo y personal de nuestra vida, a pesar de lo cual nos ama y nos salva, es lo que verdaderamente transforma y aumenta nuestra fe y amor.
- **Identidad y Herencia:** Pedro recuerda a los creyentes su identidad en Dios, su salvación lograda por la muerte y resurrección de Cristo, la herencia reservada, y el valor incalculable de su fe.
- **Beneficios:** Recordar estas verdades aumenta el amor por Dios, la fe en Él y produce un gozo indescriptible, motivando el anhelo por la salvación final del alma.

Oremos...

- Dar gracias a Dios porque Su salvación no fue un accidente, sino que Él pensó específica e íntimamente en los creyentes desde la eternidad.
- Para que al recordar la naturaleza personal de nuestra salvación, experimentemos y vivamos en el gozo "indescriptible y glorioso" que produce la fe.
- Pedir ayuda para desechar la idea de ser "ordinarios" o "un número más," y para aferrarnos a la verdad de que somos Su "hechura" (obra de arte), amados y conocidos por el Creador.

II. Crean a los Profetas: La Profecía Personalizada (1 Pedro 1:10-11)

- **Profecía para Nosotros:** Los profetas del Antiguo Testamento profetizaron "de la gracia que vendría a ustedes," (v. 10) demostrando que su mensaje nos implicaba directamente. Somos privilegiados por vivir en el tiempo en que se cumplen estas promesas, algo que los profetas anhelaron ver.
- **Diligencia Profética:** Los profetas "diligentemente inquirieron y averiguaron" (v. 10) sobre el Mesías, Sus sufrimientos y las glorias que seguirían.
- **El Sufrimiento y la Gloria:** Entendieron que la salvación se lograría a través del

sufrimiento de Cristo (fue herido por *nuestras transgresiones*) y Sus glorias (la resurrección, ascensión y regreso). Esto hace la salvación inmensamente personal.

Oremos...

- Dar gracias por el testimonio y la fidelidad de los profetas antiguos, que anunciaron una gracia destinada a las futuras generaciones, y por el privilegio de vivir en el cumplimiento de esas promesas.
- Para que la iglesia piense y planifique para el futuro, y seamos diligentes en preparar y enviar mensajeros del Evangelio para las generaciones venideras.
- Por los predicadores de la iglesia, para que prediquen y expongan fielmente la Palabra y el Evangelio de Cristo con claridad y poder, siendo verdaderos "profetas actuales."

III. Gracias a los Profetas Actuales: El Evangelio Predicado (1 Pedro 1:12)

- **El Ministerio de la Predicación:** Los profetas antiguos sirvieron a las futuras generaciones. La revelación fue anunciada a los creyentes por aquellos que les "predicaron el evangelio por el Espíritu Santo" (v. 12), es decir, los apóstoles y, por extensión, el ministerio de la predicación hoy.
- **Esencia de la Predicación:** La verdadera predicación es la fiel transmisión del mensaje del evangelio. Quienes predicen el evangelio son, en ese sentido, profetas actuales.
- **La Tarea de la Iglesia:** La iglesia tiene la responsabilidad de seguir preparando personas para ser enviadas como mensajeros del evangelio a las próximas generaciones.
- **Asombro Angélico:** Finalmente, la salvación es tan gloriosa que "cosas a las cuales los ángeles anhelan mirar" (v. 12). Los ángeles se maravillan de esta realidad que no pueden experimentar, porque solo los seres humanos pueden ser hallados por Dios tras haberse perdido.

Oremos...

- Por fortaleza para aferrarnos cada día al amor de Dios y a la salvación recibida, para que nuestra fe y nuestro amor por Dios aumenten más y más.
- Que, al igual que los ángeles se maravillan, nunca dejemos de maravillarnos por la "gloriosa realidad" de la salvación que hemos experimentado.

Conclusión

La iglesia no debe dejar de maravillarse por la salvación gloriosa y el amor que es producto de la gracia, la compasión, el sacrificio y la entrega de Dios; un amor que es **profundamente personal** y lo cambia todo.